

FERMETURE DES LIEUX D'ACCUEIL ÉDUCATIFS (LAE)

UNE DÉCISION IRRÉVOCABLE DE LA DIRECTION DE L'ACTION SOCIALE

L'UNSA EXIGE UN **ACCOMPAGNEMENT DE HAUT NIVEAU POUR LES SALARIÉS CONCERNÉS!**

Au cours d'un CSE de la SA SNCF, la direction de l'Action sociale a présenté son projet de fermeture, en juin 2022, des lieux d'accueil éducatifs et le redéploiement des éducateurs en centre social.

ALORS QUE LE DOSSIER VIENT DE S'OUVRIR AU SEIN DU CSE. L'UNSA A OBTENU **L'ENGAGEMENT DE LA DIRECTION D'APPLIQUER LES GRH 00910 ET 00281 POUR LE PERSONNEL TECHNIQUE DES LAE.**

L'UNSA-FERROVIAIRE DIT NON AU DÉMANTÈLEMENT DE CETTE STRUCTURE!

- > Non, parce que ces fermetures se soldent par l'incertitude de l'avenir du personnel de la filière éducative et par la suppression de 16 emplois.
- Non, parce que la direction est muette sur les futures conditions de travail des professionnels qui resteront dans la filière et qu'elle ignore les réalités du terrain.
- > Non, parce que la direction fait fi des spécificités des métiers de l'action sociale.
- > Non, parce que la direction envisage d'affecter du personnel de qualification C en centre social, sans évoquer leur indispensable formation au métier d'éducateur spécialisé de qualification E.



LES ÉLUS ALERTENT **SUR LES RISQUES PSYCHOSOCIAUX ENGENDRÉS PAR CETTE FERMETURE.**

L'UNSA NE LÂCHE **RIEN ET MAINTIENT LA PRESSION SUR LA DIRECTION DANS** L'INTÉRÊT DES SALARIÉS.











